

さくらっこ便り 2023年 3月25日号

さくらっこ広場通信 第114号

令和4年度最後の広場です

3月最後の土曜日、卒園式、終業式など終えたさくらっこの親子の皆さんが、今日も8組24名集まってくださいました。皆、また一学年大きくなるのですね。今年もとても楽しい1年をこのさくらっこ広場で過ごすことができました。本当に皆さんのおかげです。2年生の学生たちも無事に卒業できました。4月から多くの卒業生たちが、今度は現場で皆さんにお世話になります。

さくらっこ広場での学生たちの学びと育ちは、この保育室から、学外の皆さんの暮らしと、たくさん子どもたちの育ちへとつながっていきます。これも、親子の皆さんの大きなお力添えのおかげです。



よし、今日は小麦粉粘土を自分たちで作ってみます



折り紙がいっぱいだね。何を作ろうかな？



しっかりと自分の足で歩み始めました。寒くたって、砂場で遊びますよ。



本や見本を見るわけではありません。自分でデザインや構造を考えて作り始めます。



大好きな汽車をつなげます。面白いお話が続きます。



素敵なお菓子やパフェを作って、おうちの中のお店に運びます



うどんの付け合わせの豊かさに、学生が驚いています

お料理の手つきもなかなかです

このストーリーがまた豊かで面白いのです。学生が、目を白黒させながらも、楽しんで話を聞いています。年齢の違う子どもたち同士が一緒になって、豊かなお話の世界が広がります。



私もちょうんとあそんでるわよ



ダイナミックによく伸びる小麦粉粘土・・・色も混ぜて、チョコレート色に・・・



「パクパク」・・・学生が折り方を「教えてもらいました」・・・子どものほうが先生ですね



今日は、お姉ちゃんはパパとお出かけ



赤ちゃん組は、いとこ同士



新しく小2、小4、小6になる3人は、お父さんとボールで遊びます・・動いてピンボケです。
この後、この3人がおやつのフルーチェ作りで「何したらいいですか」と、なんと自分からどんどん手伝ってくれました。手伝うというより、作り方をどんどんリードしてくれました。他のさくらっこたちがそれに従って、一緒に作ってくれたので、あっという間にできましたよ。後片付けも同じく、子どもたちが、頼まなくてもどんどん進めてくれました。育ちに圧倒される思いです。



フルーチェを食べて、今年1年たのしかったね・・なんて、思い出してくれたかな？
皆さん春休みもどうぞ元気でお過ごしください。次回令和5年度は、5月20日から始めます。
また遊びに来てください。

<5月、6月の予定>

5月20日(土) 青空の下であそぼう

5月27日(土) 青空の下であそぼう*短大オープンキャンパス合同

6月3日(土) 絵具であそぼう

6月10日(土) 絵具であそぼう

時間:10:00~11:45 場所:桜の聖母短期大学 保育室

*参加ご希望の方は、下記までメールでご連絡ください。

連絡先) 狩野奈緒子(桜の聖母短期大学) naoko-k@ssjc.ac.jp